
 

令和６年度豊中市PTA連合協議会・第3回役員会 

連Pスローガン「豊中っ子の笑顔のために みんなが参加しやすい活動を」 

 

9月10日（火）19時～地域共生センター 

次第 

（進行：社会教育課） 

１．会長あいさつ                            三間会長 

 

２．各ブロックより報告 

  北中部ブロック                        福永ブロック長 

  北西部ブロック                        藤澤ブロック長 

  東部ブロック                         吉野ブロック長 

  西部ブロック                         寳積ブロック長 

  南部ブロック                        三間副ブロック長 

 

３．教育委員会より報告、質疑応答                  長坂事務局長 

堤理事 

 

４．議題案件 

   ・ズームIDライセンス貸出し規程 

   ・市長タウンミーティング「11/5（火）11時～12時の確認・参加者」 

   ・PTA大会2/1（土）13時～15時（仮予約＠文化芸術センター小ホール） 

    「開催方法・趣旨・内容」 

 

５．その他 

   ・役員からPTA関連の質疑応答 

   ・事務局から連絡 

   ・次回開催日程の確認      月  日（  ）19時～教育センター 

 

６．閉会あいさつ                            会長代行 

 

 

 

 
 



 

豊中市 PTA 連合協議会・第３回役員会 議事概要 

 

開催日時：9月 10日（火）19 時～20時55分 

開催場所：地域共生センター大会議室、オンラインとのハイブリッド形式 

出  席 者：〈豊中市ＰＴＡ連合協議会〉（以下、「連Ｐ」という） 

三間会長（庄内さくら学園）、福永会長代行（3中）、 

藤澤会長代行（14中）、菅野副会長（北緑丘）、吉野副会長（16中）、

窪田副会長（北条）、寳積副会長（原田）、小泉副会長（箕輪）、 

中村顧問（大池）、岩田顧問（14中） 

〈豊中市教育委員会〉 

長坂事務局長、堤理事、河村教育センター副主幹、 

北田社会教育係長、佐々本主査 

 

〇次第 

１．会長あいさつ 

三間会長から、連Pスローガン「豊中っ子の笑顔のために みんなが参加しやす

い活動を」の通り、子どもが笑顔になるPTA活動を続けていきたい旨、挨拶があっ

た。 

 

２．各ブロックより報告 

〇福永会長代行（北中部ブロック）からの報告 

・周年事業、夏祭り、単P予算について情報交換した。 

〇藤澤会長代行（北西部ブロック）からの報告 

・9/28（土）に行うスポーツ大会のイベントとして「水鉄砲大会」を開催する。 

〇吉野副会長（東部ブロック）からの報告 

・8/20（火）に研究大会を4中で、オンラインを中心に開催した。 

〇寳積副会長（西部ブロック）からの報告 

 ・11/24（日）開催予定の研究大会（11月に実施予定）、夏祭りイベントについ

て情報交換した。 

〇三間会長（南部ブロック）からの報告 

・12/8（日）開催予定のスポーツ大会「モルック大会」、研究大会「危険個所ア

プリ」、それぞれの実施計画について情報交換した。 

 

３．教育委員会より報告、質疑応答 

長坂事務局長から、学校の体育館への空調設備の設置について、以下の通り情報

提供があった。 

 〇千里地区８校は令和7年3月末に完成予定、その他の学校は令和7年9月末に完成

予定 

 〇今秋から始まる工事においては、安全を確保しながら行う 



 

 河村教育センター副主幹から、AIドリル「ドリルパーク」について、以下の通り

情報提供があった。 

 〇基本から応用まで幅広い問題を搭載していて、学校や家庭で活用できるAIドリ

ルを導入する予定である。 

 〇学習状況に応じた復習問題を生成する。単に間違えた問題だけではなく、蓄積

されるデータから間違えやすい箇所の傾向に応じた復習問題が生成される。 

 〇教師が復習させたい範囲と取り組み時間を設定すると、児童生徒に最適な「オ

ーダーメイド課題」を配信する機能もある。 

 〇日々の学習履歴を教師が確認できるため、個人に応じた学習環境が対応しやす

い。 

 

４．議題案件 

 ・ズームIDライセンス 

   事務局から、連P総会で予算承認されたズームIDライセンス貸出しの規程・申込

書・作成方法の案について説明があり、役員の修正意見を反映させた内容で承認

された。 

 

 ・市長タウンミーティング「11/5（火）11時～12時・参加者） 

   事務局から、市長タウンミーティングについて説明があり、11/5（火）11時～

12時で実施することとなった。 

 

 ・PTA大会2/1（土）13時～＠文化芸術センター小ホール 

   事務局から、PTA大会について説明があり、以下の通り、役員から意見交換が

あった。最終的にブロック内で意見収集して、それを次回の役員会で持ち寄って

方向性を決めることとなった。 

〇保護者と児童生徒が楽しく参加できる内容 

〇連P活動や単Pとの連携を深め、またPTAのイメージアップになるような内容 

〇連P活動の報告・説明、次期PTA正副会長や役員の相談に応えるブースの設置、

PTA引継ぎ会のような内容 

〇ダンスやお店（キッチンカー含む）や展示物の掲載等のお祭り的な内容 

 

 

５．その他 

 ・事務局から連絡 

   事務局から、以下の通り説明があった。 

〇前回7/16（火）役員会の議事概要について、誤解を招く記載があったので、

PTAと学校から詳細な情報を聞き取り、修正案を作成した。修正案の承認が得

られたので、この9/10（火）議事概要の掲載と同じタイミングで7/16（火）

議事概要を差し替える。 



 

〇「学校PTAから学校への支援金」の状況調査のため、令和5年度のPTA決算書

を送付いただくよう単P正副会長に依頼する。提出方法はメール（PDF、JPEG

等）、FAX、学校連絡便での紙ベースのいずれかでお願いする。 

〇令和7年度（2025年度）にブロックのスポーツ大会等で体育館使用を希望する

場合、9月末までに連絡いただきたい。 

 

 ・次回開催日程 

 次回役員会の開催日時については、10月15日（火）19時～教育センター研修室 

で開催することとなった。 

 

６．閉会あいさつ 

  藤澤会長代行から、PTA大会について良い意見交換ができたので、ブロックに持

ち帰り単Pからの意見を加え、次回の役員会で議論を深めたい旨、挨拶があった。 

 


